

Respuestas a preguntas del Webinar ASCOFADE 31 de julio de 2024

1. ¿Qué apoyos se da a las instituciones para preparar a los estudiantes para las pruebas de estado? ¿Se hace llegar material de apoyo?

Según los resultados de la encuesta, los y las jóvenes quisieran recibir apoyo en prepararse para las pruebas Saber. Ninguna de las preguntas exploró en las voces de los jóvenes qué apoyos reciben las instituciones.

2. ¿En dónde se podría encontrar para revisarlo con detalle?

Los resultados de la encuesta se pueden consultar en este sitio: <u>Encuesta de Opinión</u> <u>Jóvenes - Fundación Empresarios por la Educación FEXE (fundacionexe.org.co)</u>

Se pueden descargar boletines regionales y por ciudades de los resultados nacionales, por región y por algunas ciudades. Y se desponen más de 11 tableros resumiendo las características de la muestra y los resultados en cada sección de la encuesta (condiciones de vida, acceso y participación, evaluación de aprendizajes, financiación, sistemas de apoyo, barreras de acceso, transiciones, ambientes de aprendizaje, salud mental, bienestar y expectativas) diferenciados por características de los y las jóvenes.

3. Cabe considerar que priorizar una carrera da una mayor posibilidad de formar una familia. Por tanto, no son opciones excluyentes.

De acuerdo.

4. Es importante resaltar que los jóvenes valoran de un docente que sepa de lo que enseña y use la metodología adecuada. En un mundo de tecnología e mucha información, los docentes siguen siendo importantes

Así es.

5. ¿El Ministerio de Educación ya conoce este informe?

Sí.

6. ¿Y cuáles creerían deben ser los cambios que requiere el sistema educativo en términos de Currículos?

Esta pregunta con este nivel de especificidad no se incluyó en el cuestionario.

7. ¿Los resultados están diferenciados por edades? Ya que es muy diferente la mirada de futuro de los chicos y chicas de 12 años a los jóvenes de 28 que tienen una presión emocional y social frente a su futuro.

En los productos de resultados generales se utilizaron diferenciaciones especialmente por zona porque era la variable con diferencias más marcadas. No por edades.